

# JUSTISIA

## Keceriaan Anak-Anak Kuari Saat Disapa Marinir HABEMA

Jurnalis Agung - [PAPUA.JUSTISIA.CO.ID](http://PAPUA.JUSTISIA.CO.ID)

Dec 20, 2024 - 18:56



YAHUKIMO- Senyum ceria menghiasi wajah anak-anak Kampung Kuari, Distrik Dekai, Kabupaten Yahukimo, Provinsi Papua Pegunungan, saat mereka bertemu dengan Prajurit Marinir dari Satgas Yonif 6 Marinir Komando Operasi HABEMA, Jumat (20/12/2024). Dalam rangka patroli Operasi Pengamanan Perbatasan RI-PNG, Pos Halabok di bawah pimpinan Kapten Mar Septian tak hanya

memastikan keamanan wilayah, tetapi juga membawa misi kemanusiaan dengan membagikan buku-buku gratis untuk anak-anak di daerah tersebut.

Komunikasi Sosial (Komsos) yang dilakukan Satgas Yonif 6 Marinir ini merupakan implementasi arahan Komandan Satgas, Letkol Mar Rismanto Manurung, yang menekankan pentingnya kehadiran prajurit TNI untuk mendukung kebutuhan dasar masyarakat. Pendidikan menjadi salah satu fokus utama Pos Halabok sejak penugasannya di Papua. Dengan membawa buku-buku bacaan, patroli hari itu menjadi momen penuh makna, menyapa anak-anak dengan kehangatan dan semangat.

“Terima kasih bukunya, Komandan Marinir,” ujar Markus Tabuni, salah seorang anak yang tak dapat menyembunyikan kegembiraannya setelah menerima buku dari para prajurit. Momen ini menjadi pengingat bahwa langkah kecil seperti membagikan buku dapat memberikan dampak besar pada generasi muda Papua.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, memberikan apresiasi atas inisiatif ini. “Kegiatan seperti ini menunjukkan bahwa prajurit TNI bukan hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga turut mendukung percepatan pembangunan kesejahteraan masyarakat Papua, terutama dalam bidang pendidikan,” tuturnya.

Dengan semangat profesionalisme, responsivitas, dan dedikasi, Satgas Yonif 6 Marinir terus menjalankan misinya untuk menciptakan hubungan harmonis antara TNI dan masyarakat, mewujudkan Papua yang damai, maju, dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho